



REGLAMENTO III TORNEO GROSS DENTISTAS EN FAMILIA

1 Participantes

Abierto a todos los jugadores aficionados amateur y profesionales con licencia federativa española y certificado de hándicap y licencia temporal los extranjeros. El hcp límite de juego será 28 Caballeros, 36 señoras y 54 junior. El profesional sin hcp jugará con Hcp +2 con el slope ya aplicado.

2 Fecha del Torneo

Domingo 22 de diciembre de 2024 en Miguel Angel Jimenez Golf Academy. La inscripción se cerrará el miércoles 18 a las 23.59h.

3 Forma de Juego y Categorías

Categoría especial. Modalidad Texas Scramble con 3 miembros por equipo (Abuelo + Padre + Nieto)

Segunda Categoría. Modalidad Texas Scramble con 3 miembros por equipo (Matrimonios e hijo, hermano e hijo, padre + 2 hijos. Con relación de parentesco excluida la 1ª cat.)

Tercera Categoría. Padre e hijo o mayor y menor. En caso de no tener parentesco, tendrá que ser adulto + menor de 18 años.

Los hcp de juego se realizarán conforme a las Reglas de Hcp publicadas en la RFEGOLF en su edición actual.

Cualquier jugador para poder jugar con todos los miembros de su familia podrá apuntarse en las diferentes modalidades.

4. Inscripciones

Se realizarán a través de la web de MAJ Golf Academy.

5. Derechos de inscripción

Será de 35€ por equipo (2 miembros) para 9 hoyos. Gross en Familias será 51€ por equipo (3 miembros). Incluye aperitivo al finalizar, perrito para los peques con agua y caña con queso y embutido para los mayores. UNO POR PERSONA en las bebidas.

6. Horarios de Salidas

Las partidas se realizarán por estricto orden de hcp. El comité se reserva el derecho a confeccionar partidas atendiendo a las preferencias de los colaboradores-patrocinadores. Los tiros serán 9h, 11:30 h y 14:30 h, siendo los dos últimos reservados para Gross en Familias.

7. Reglas de juego

El Campeonato se jugará de acuerdo con las Reglas de Golf aprobadas y en vigor por la Real Federación Española de Golf, el presente Reglamento y Reglas Locales Permanentes de la Real Federación Andaluza de Golf que estén en vigor, así como por las Reglas Locales Adicionales que dicte el Comité de la Prueba. Estará en vigor el código de conducta de la RFGA y la política de ritmos de juego.

8. Las barras de salida

Estas deberán colocarse a la altura de las marcaciones fijas que determinen en cada hoyo el punto de arranque de la medición del mismo, siendo designadas tanto para caballeros como señoras las barras verdes.

9. Trofeos y Premios por categoría

1º Equipo. Trofeo (1 por equipo), pata de jamón (1 por equipo), Bolsa de Golf (1 por equipo), Polo, Gorra, Toalla, caja de bolas, bolsa Guardatees.

2º Equipo. Trofeo (1 por equipo), Pack gastronómico (1 por equipo), Polo, Gorra, Toalla, caja de bolas, bolsa Guardatees

3ª Equipo. Polo, Gorra, Toalla, caja de Bolas, bolsa Guardatees

10. Comité del torneo

- Samuel Cadenas (Comité de Competición)
- Gonzalo Gross (Gross dentistas)
- Angel Villavieja (Capitán de campo)

11. Entrega de premios y sorteo

Se celebrará entrega de premios y sorteo al finalizar la jornada.